

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 191: „Nennt mich Ishmael“

"Kannst du den Namen lesen?", rief Mael in die Takelage hinauf, doch Mattis antwortete nicht sofort. Das gab Stéphane ein paar Sekunden um durchzuatmen. Ein feindliches Kriegsschiff an ihrer Küste. Das bedeutete Ärger.

"Da steht Ishmael", vernahm er schließlich Mattis Antwort. Doch die klang irgendwie falsch. Er hätte die Wilhelm erwartet, die Bismarck oder die Karl-Otto. Aber die Ishmael?

"Bist du dir sicher, dass das da steht? Wenn ich einen Funkspruch an die Ishmael rausschicke und das da ist eigentlich die Liselotte, könnte es sein, dass die uns beschießen."

"Wenn die rauskriegen, dass unsere Hermelinflagge französisch ist, schießen die sowieso."